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会長 細川幸三 君 

皆さん今晩は！ 

御坊 RC南 昌余様 本日は、ようこそおこしいただきました。 

ごゆっくりご歓談ください。 

先週、御坊クラブさんにメイクキャップに行ってまいりました。 

そこで、野村会長に伺った話しですが、野村会長が先々週に

大阪 RC にメイクキャップに行ったそうです。大阪 RC と言えば

日本でも東京 RC につぎ、歴史あるクラブだと伺っています。。

確か創立は大正１１年だとか？ 

                   私のイメージでは一部上場  

                     若しくは二部上場企業の 

                       トップや名のある文化 

                        人、大病院の理事長 

                       クラスが会員の大半を 

                       占めるクラブではない 

                      かと思っています。 

 

                 会場は大阪のロイヤルホテルで 

               昼の例会です。 

現在の会員数は２６０名程で当日の出席者は１３５名でビジ

ターは５名だったそうです。メイクキャップ料金は￥４，７００円

だそうです。 

その例会の席で、野村さんは隣の人（年配 名字は壁さん）

に、どちらからお見えになられたんですか？とたずねられ、和

歌山県の御坊市と言う田舎からきましたと答えたところ、その人

はなんと戦時中、私は御坊に疎開していたんですよとの話しで、

天理教の近くに住んでいたらしいです。大阪 RC と言う日本で

２番目に古いクラブに初めて行って御坊と縁のある方の横に座

るとは、偶然ももちろんですが、おそらく 

その例会でないと交わる事の無い方々と食事を共にしお話

しが出来る。 

まさにロータリー会員のならではだと感じました。 

私も一度、大阪 RC にメイクキャップに行ってきたいと思いま

すが、一人で出かけていくだけの勇気がありませんので、誰か

一緒にいきませんか？ 

思い切って東京ロータリークラブでもよいのですが？ 

私達は、事前に連絡さえしておけば、世界中のどこのクラブ

の例会にも出席出来るという権利を持っている訳ですから、今

日おこしの南さんのように皆さんメイクキャップをどんどん行な

って出席率の向上に役立てて頂きたいと思います。 

それから、小林さんお久しぶりの卓話、よろしく御願いします。

私、本日はお通夜の為、早退させて頂きます。 

本日の告知は以上といたします。 

 

 

   幹事代理 白井 勇 君 

○地区からフィリピンの台風被害のシエンのご協力ということ   

 で、寄付のお願いがきています。締め切りが、12/15 です。   

 宜しくお願いします。 

 

 

 ｢笑顔をありがとう｣ 

                 会員卓話 小林隆弘 君 

  

皆さん今晩は。久しぶりの卓話ですが、一番最初に卓話させ

てもらったのが入会した時で今思い出しました。 

 その後もうちの職員に度胸試しになるから RC で一度卓話を

してはどうかと進めてまいりました。 

 去年当クラブの会計を 

させていただいて、外来 

卓話をお願いすると費用 

も要りますので活動資 

金も足りなくなると言う事に 

なりました。 

 今年も会計ですが、 

これじゃいけないなと 

思いまして頑張って卓話 

をしようと決意になりました。 

 実は前に「笑顔をありがとう」という DVD を尾崎さんに預けて

いました。これは今お年寄りが高齢化で増えています。 

そして、少子高齢化で働く人が少なくなっています。 

 低賃金、給料が安いということで中々定着してくれない。それ

で、PR の意味も兼ねましてこんな笑顔で老人が喜んでくれる

のだよというご紹介 DVD です。 

 中には作文とか写真、短歌、俳句もございます。今日は皆さ

んに感動していただけたらと思いましてご紹介いたします。 

 

本日のプログラム 

幹 事 報 告
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家庭集会結果発表です。 

 お年寄りは認知症になってきますと、お風呂を嫌がるんです。

そして、頭を洗っても嫌、着替えも嫌、とか色々頑固になってく

るのです。 

 そして、無理やりすると「ガ 

ブッ!!」と噛まれたりします。 

 職員も給料が安い割に大変 

だと言われていますが、それ 

ほど安いというわけではなくそ 

こそこと思っております。 

 でも、重労働なので腰を痛めたりとかしますので、ちょっとコツ

を覚えていただくとスイスイといくのですが、そのコツを覚えるま

では力任せにしてしまうということです。 

                      労働環境はかなり良くなっ                  

                     ています。当園でも結婚、産  

                     休、育児休暇で 2 年くらい職 

                     場を離れます。それでなかな 

                     か噛みあわないことも出てき 

                     ます。 

 

 そして、国の政策で男性職員も育児休暇をとってもいいよと

いうことになっています。でも介護の職場は我々が避けては通

れない道でございますので、なんとか頑張っていきたいと思っ

ております。 

 今日はどうもありがとう 

       ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA  森 裕之 君 

◇ 

◇細川幸三 君  小林さん、本日の卓話ヨロシクお願いします。         

御坊 RC の南昌余さん、本日はようこそおいで頂

きました。お通夜の為、早退いたします。 

◇小林隆弘 君  卓話させて頂きます。 

◇尾崎達哉 君  小林さん、約 10 ヶ月目ですね。 

◇栗林久一 君  小林さん、本日卓話宜しくお願いします。 

◇白井 勇 君  小林さん、今日はどんなお話ですか？ 

◇龍田安廣 君  家庭集会では、雑賀君にお世話になりあり

がとうございました。 

◇稲垣 崇 君  先週欠席してすいません。今日は今日で大

遅刻ですいません。 

 

  出席委員会 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

  和歌山県串本町樫野、樫野釣公園センター 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地元のイセエビをふんだんに使った 

「イセエビ丼」の販売が始まった。来年１月末までの季節限定メ

ニュー。この時季はイセエビ丼を目当てに町外から訪れる人も

多いという。 

 地元のエビ網漁解禁に合わせて、旧樫野漁協が２００５年か

ら始めた。同漁協が 08 年に和歌山東漁協に合併してからは地

元水産会社の弁天前定置水産が樫野釣公園センターを管理

しており、毎年 10～１月にイセエビ丼を販売している。 

 

 

 

 イセエビ丼（天丼）には 

２００～２５０g のイセエビ 

１匹がまるごと入り、丼から 

はみ出す迫力。 

 観光雑誌などにも紹介されており、10～１月はレストランの利

用客が年間を通じて最も多い。イセエビ料理を食べた客数は

08 年のシーズン以降、１シーズン３千人を超えていたが、昨季

は東日本大震災や台風 12 号の影響で２９５０人にとどまった。

他には２～４月にブリ丼やブリしゃぶ、７～８月にアワビ丼やアワ

ビステーキ、アワビの蒸し焼きなど旬の海産物を提供している。 
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